

1/6 希望新たに、新年の門出を祝う
4年ぶりの開催 令和5年うるま市新春交歓会



市石川体育館において、多くの市民、関係者が集い新春交歓会が開催されました。会では文化協会会員による幕開けや、具志川かつしん太鼓&紅ばな心華による演舞が披露されたほか、実行委員による恒例のかみ開きも行われ、輝かしい新年を参加者全員で祝いました。

1/7 地域防災への決意を新たに
令和5年 うるま市消防出初式



うるま市消防出初式が3年ぶりに市芸術劇場響ホールにて行われました。響ホールで行われた式典では、市長訓示のほか、永年勤続者表彰が行われました。また式典で中村市長は、「消防業務は的確な判断と迅速な対応と高度な技術力、相互の連携、速やかな情報伝達が重要、今後もこれまで培われてきた経験と不屈の精神で、安全なまちづくりに邁進されますよう期待します」と挨拶し、防火・防災への士気を高めました。

屋外では、消防職員と消防団員の行進を先頭に、うるま市消防に配備されている消防車両が行進を行いました。その後、化学塗料を積載した車両事故が発生したことを想定とした総合訓練が行われ、会場に訪れた市民は、緊迫した訓練の様子を熱心に見入っていました。

1/5 子育て世帯の不安解消に貢献
母子保健推進員会議会長表彰伝達式



10月27日、令和4年度健やか親子21全国大会において、石川春美氏(石川)が長年の母子保健推進員としての功績が讃えられ「(社)母子保健推進員会議会長表彰」を受賞されました。石川氏は約25年間にわたり地域の妊産婦や子育て中の保護者の相談役として活動しています。

1/12 僕たち全員、エースストライカー！
第26回うるま市幼年サッカー大会開催



石川地区・具志川地区の保育園・子ども園・幼稚園の園児の交流を目的とした「第26回うるま市幼年サッカー大会」が、石川多目的運動場で開催されました。冬空の下、元気にボールを追いかける子どもたちに、父母や関係者から熱い声援が送られました。

1/16 粘りのバレーで、109校の頂点に輝く
川崎クラブ(女子バレー) 県大会優勝報告



12月26日、りゅうぎんカップ第45回沖縄県小学生バレーボール大会(女子の部)において、川崎小学校の『川崎バレーボールクラブ』が、優勝を果たしました。また、同クラブは1月8日に熊本県で開催された「第11回ドリームカップ小学生新人バレーボール大会」(5年生以下)へ出場し、3位となる好成績を収めています。

12/21 自慢のフルスイングで一軍目指す
東北楽天ゴールデンイーグルス入団報告



令和4年10月のプロ野球ドラフト会議で東北楽天ゴールデンイーグルスに5位指名を受けた本市出身の平良竜哉選手(前原高校出身)が、市役所を訪れ入団報告を行いました。平良選手は「持ち味は打撃力、打者として活躍できよう頑張ります」と決意を語りました。

12/26 若きリーダーとして未来語り、視野広げる
日本の次世代リーダー養成塾 派遣報告会



「日本の次世代リーダー養成塾(福岡県)」へ派遣された宮城瑛太さん(コザ高3年/左)と安永恵一さん(開邦高1年/右)が中村市長へ派遣報告を行いました。同塾は、各界の一流講師陣の講義や、全国・アジア各国から集まった同世代の仲間とのディスカッションを通して、課題発見力や解決力が身につく14日間のサマースクールです。

12/27 身近なまちの相談役に感謝と激励
民生委員・児童委員委嘱状及び感謝状交付式



令和4年12月1日付けで民生委員・児童委員の一斉改選が行われました。それに伴い、委嘱を受けた民生委員・児童委員の代表者への委嘱状の交付および退任された方への感謝状の交付式を執り行いました。

12/26 賞金王、県勢2人目の偉業！
比嘉一貴選手、凱旋帰郷



昨季4勝を挙げ日本男子プロゴルフツアー賞金王に輝いた、本市出身のプロゴルファー比嘉一貴選手(具志川中出身)が、市役所を訪れ賞金王報告を行いました。比嘉選手は、今季は欧州ツアーなど世界を舞台に挑戦します。

12/28 日々の努力で3冠達成！
県民体育大会自転車競技成績報告



11月26日、27日、第74回県民体育大会自転車競技中学生男子の部において、久貝一心さん(高江洲中3年)が3部門(200m、1km、ロードレース)で1位となる優秀な成績を収めたとして、市役所を訪れ中村市長に喜びの報告を行いました。久貝さんは「これまで積み重ねてきた努力が実り嬉しい」と感想を述べました。

11/2 還暦過ぎても「生涯青春！」
美咲クラブ、全国でベスト16の好成績



9月13日から開催された第22回全日本選抜還暦軟式野球大会(兵庫県姫路市)において、ベスト16入りを果たした美咲クラブの関係者らが成績報告として、市役所を訪れました。